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3/2023 
 
Leçon 7 
 

Le corps unifié du Christ 
 
 
 Sabbat après-midi 5 août 2023 
Les membres de l’église de Dieu sur cette terre sont comme les 
différentes pièces d’une machine, toutes étroitement reliées les unes 
aux autres et toutes reliées et dépendantes d’une grande pièce centrale. 
Il faut de l’unité dans la diversité. Aucun membre de la grande 
entreprise du Seigneur ne peut travailler avec succès indépendamment 
et séparément des autres. Á Son service, tous doivent utiliser les 
capacités qui leur sont confiées pour que chacun exerce un ministère 
pour le perfectionnement de tous. Chacun doit travailler sous la 
supervision divine.  
Grâce à la merveilleuse union de la divinité de Christ avec l’humanité 
nous sommes assurés que même sur cette terre nous pouvons être 
participants de la nature divine. Christ s’est lui-même engagé à coopérer 
avec ceux à qui Il a confié des talents. Il s’est engagé à nous former pour 
être Ses collaborateurs. Il nous aidera à suivre Son exemple, faire le bien 
et refuser de faire le mal. Nous devons être les voies sanctifiées par 
lesquelles l’amour de Christ est transmis à ceux qui ont besoin d’aide. 
                                                                                      Our High Calling, p. 182.  
 
 
Le Seigneur a besoin d'hommes habiles en toutes sortes d'activités. « Et 
il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les 
autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs, 
pour le perfectionnement des saints en vue de l'œuvre du ministère et 
de l'édification du corps de Christ » (Éphésiens 4.11,12).  
.  Chaque ouvrier, dans chaque branche de l'œuvre, doit avoir une 
intelligence et un cœur sanctifiés par la vérité, afin de voir non 
seulement le secteur dont il a la charge, mais sa relation avec 

l'ensemble. Quand des ouvriers sont consacrés à Dieu, ils manifestent 
un amour désintéressé pour leurs frères qui travaillent sous les ordres 
du Maître invisible. « Nous sommes ouvriers avec Dieu » (1 Corinthiens 
3.9). 
Chacun de nous est une partie du tissu de l'humanité ; ces fils serrés les 
uns contre les autres sont destinés à faire apparaître le dessin de 
l'ouvrage et à en faire un tout complet. Soyez le fil qui permettra à Dieu 
de parfaire son dessin.  
That I May Know Him, p. 323 ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 325. 
 
 
Il ne peut y avoir de croissance ni de fruit dans une vie repliée sur elle-
même... Parlez de l'amour du Christ, de sa bonté, et accomplissez tous 
les devoirs qui se présentent à vous. Portez le fardeau des âmes en 
faisant tout ce qui est en votre pouvoir pour sauver celles qui se 
perdent. Dans la mesure où vous recevrez l'Esprit du Christ, esprit de 
désintéressement et de sacrifice en faveur du prochain, vous grandirez 
et porterez du fruit. Les grâces de l'Esprit mûriront en vous, votre foi 
s'affermira, vos convictions s'approfondiront, votre amour deviendra 
parfait ; vous réfléchirez de plus en plus l'image du Christ dans tout ce 
qui est pur, noble et aimable. 
                      Christ’s Object Lessons, p. 67 ; Les Paraboles de Jésus, p. 51. 
 
 
Dimanche 6 août 2023 
 
L’unité de l’Esprit     
Paul prie instamment les Éphésiens de conserver l'unité et l'amour : « Je 
vous exhorte donc, moi, le prisonnier dans le Seigneur, à marcher d'une 
manière digne de la vocation qui vous a été adressée, en toute humilité 
et douceur, avec patience, vous supportant les uns les autres avec 
charité, vous efforçant de conserver l'unité de l'esprit par le lien de la 
paix… 
Par leur douceur et leur amabilité, par leur patience et leur amour, ils 
devraient représenter le caractère du Christ et les bienfaits de son salut. 
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Il y a un seul corps et un seul Esprit, un seul Seigneur et une seule foi. 
Comme membres du corps du Christ, tous les croyants doivent être 
animés du même esprit et de la même espérance. Les divisions dans 
l’Église déshonorent la religion du Christ devant le monde et donnent 
l'occasion aux ennemis de la vérité de justifier leur attitude. Les 
instructions de Paul n'étaient pas seulement destinées à l’Église de son 
temps. L'intention de Dieu était qu'elles nous parvinssent. Que faisons-
nous pour conserver l'unité de l'Esprit par le lien de la paix ? 
                                                      Testimonies for the Church, vol. 5, p. 239 ;  
                                             Témoignages pour l’église, vol. 2, p. 91. 
 
 
L'union des croyants avec le Christ aura comme conséquence naturelle 
l'union avec autrui ; un tel lien est le plus durable sur la terre. Nous 
sommes un en Christ, comme le Christ est un avec le Père... Ce n'est que 
par une union personnelle avec le Christ, par une communion 
quotidienne, de toutes les heures, avec lui, que nous porterons les fruits 
du Saint-Esprit...  
Le cep de vigne a plusieurs sarments, mais bien qu'ils soient tous 
différents, ils n'entrent pas en conflit. Il y a unité dans la diversité. Tous 
les sarments se nourrissent à une même source. Ceci illustre l'unité qui 
doit exister entre les disciples du Christ. Chacun occupe un poste 
différent, mais ils ont tous le même Chef. Le même Esprit travaille par 
leur intermédiaire et de diverses manières. L'action est harmonieuse, 
bien que les talents soient différents. 
                      God’s Amazing Grace, p. 211 ; Puissance de la grâce, p. 212.  
 
Beaucoup de ceux qui prétendent aimer le Seigneur négligent d'aimer 
leurs frères… 
Ce n'est pas l'opposition du monde qui nous fait courir les plus grands 
risques. Le mal que nous gardons dans nos cœurs est bien plus 
dangereux, et c'est lui qui retarde le plus l'avancement du règne de 
Dieu. Nous ne pouvons pas affaiblir davantage notre vie spirituelle qu'en 
étant envieux, en soupçonnant nos semblables, et en nous laissant aller 
à la critique et à la calomnie... 

L'harmonie, l'union qui existe parmi les hommes aux dispositions 
diverses est le plus fort témoignage qui puisse être rendu du fait que 
Dieu a envoyé son Fils dans le monde pour sauver les pécheurs. C'est à 
nous qu'il appartient de rendre ce témoignage. Mais pour y arriver, il 
faut nous placer sous les ordres du Christ.  
                                                       Testimonies for the Church, vol. 8, p. 242; 
                                  Témoignages pour l’église, vol. 3, p. 291, 292. 
  
 
Lundi 7 août 2023 
 
Tous ensemble un, en Celui qui est un 
Dieu est en train de sortir un peuple du monde pour le placer sur la 
plate-forme la plus exaltée de la vérité éternelle : les commandements 
de Dieu et la foi de Jésus. Il veut discipliner et préparer Ses enfants. Ils 
ne seront pas en désaccord, l'un croyant une chose et l'autre ayant une 
foi et des opinions totalement opposées, chacun agissant 
indépendamment du corps. Par la diversité des dons et des ministères 
qu'Il a donnés à l'Église, tous peuvent parvenir à l'unité de la foi... 
Bien que nous ayons une œuvre et une responsabilité individuelles 
devant Dieu, nous ne devons pas suivre notre propre jugement 
indépendant, sans prendre en considération les opinions et les 
sentiments de nos frères ; cette façon d'agir conduira au désordre de 
l'Église... (Si) les cœurs sont dociles pour recevoir l'enseignement, il n'y 
aura pas de division entre nous.  
                            Testimonies to Ministers and Gospel Workers, p. 29, 30 ;  
                                                               Témoignages pour les pasteurs, p. 8. 
 
 
 
 
 L'unité dans la diversité, voilà le plan de Dieu. Il doit y avoir une 
assimilation des divers éléments parmi les disciples du Christ, l'un 
s'adaptant à l'autre, et chacun accomplissant son travail spécifique pour 
Dieu. Chaque individu a sa place à remplir dans le grand plan qui porte 
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le sceau de l'image de Christ. L'un est adapté à accomplir un certain 
travail, un autre a un travail différent, un autre encore agit sur un plan 
différent ; mais chacun doit être le complément des autres. L'Esprit de 
Dieu, agissant dans les diverses personnalités et par elles, produira une 
harmonie dans l'action. Il doit y avoir un seul esprit de référence : 
l'Esprit de Celui qui est infini en sagesse et dans lequel les divers 
éléments se rencontrent dans une unité belle et incomparable… 
                                                                                    Our High Calling, p. 169.  
 
 
Par (le message du premier ange), Dieu avait envoyé un avertissement 
qui, s’il avait été accepté, aurait corrigé les maux qui le séparaient de 
son Église. Si les croyants avaient accueilli ce message céleste en 
humiliant leur cœur devant le Seigneur et en cherchant sincèrement la 
préparation nécessaire pour pouvoir se tenir debout en sa présence, 
l’Esprit et la puissance de Dieu se seraient manifestés parmi eux. L’Église 
aurait retrouvé cet état béni d’unité, de foi et d’amour qui existait à 
l’époque des apôtres, lorsque la multitude de ceux qui étaient devenus 
croyants était « un seul cœur et une seule âme » (Actes 4.312). 
Si ceux qui proclament être le peuple de Dieu acceptaient la lumière 
telle qu’elle brille depuis sa Parole, ils atteindraient cette unité pour 
laquelle le Christ a prié, celle que l’apôtre Paul a décrite comme « l’unité 
de l’Esprit par le lien de la paix ». Il a ajouté : « Il y a un seul corps et un 
seul Esprit, tout comme vous avez aussi été appelés dans une seule 
espérance, celle de votre appel ; il y a un seul Seigneur, une seule foi, un 
seul baptême ». (Éphésiens 4.3-5.)  
                               The Great Controversy, p. 379 ; Le Grand Espoir, p. 277. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mardi 8 août 2023 
 
Le Christ exalté, dispensateur des dons   
Il convenait, pour la gloire de Dieu, que le Prince de la vie fût les 
prémices, l'antitype de la gerbe agitée… La résurrection du Christ 
d'entre les morts avait été célébrée symboliquement par les Juifs. On 
cueillait soigneusement les premiers épis mûrs : ils étaient présentés au 
Seigneur en guise d'offrande de reconnaissance quand le peuple se 
rendait à Jérusalem. Le peuple agitait la gerbe devant Dieu, 
reconnaissant en lui le Seigneur de la récolte. À la suite de cette 
cérémonie, on pouvait faucher les blés et rentrer la moisson. 
Ainsi les ressuscités allaient être présentés à l'univers comme un gage 
de la résurrection de tous ceux qui croient en Christ en qualité de 
Sauveur personnel. La même puissance qui a ressuscité le Christ d'entre 
les morts fera revivre son Église pour la glorifier avec Christ, en tant que 
son Épouse, au-dessus de toute principauté, de toute puissance, de tout 
nom qui puisse être nommé non seulement en ce monde ci, mais encore 
dans les parvis célestes, le monde supérieur. 
 Selected Messages Book 1, p. 305 ; Messages choisis, vol. 1, p. 359. 
 
 
Avant de quitter ses disciples, Jésus « souffla sur eux, et leur dit : 
Recevez le Saint-Esprit » (Jean 20.22). Il leur dit encore : « J'enverrai sur 
vous ce que mon Père a promis » (Luc 24.49). Mais ce don ne fut 
accordé dans sa plénitude qu'après l'ascension. Quand les disciples 
s'abandonnèrent totalement, par la foi et la prière, à l'action du Saint-
Esprit, celui-ci fut déversé sur eux.  
               C'est alors, d'une façon toute spéciale, qu'ils reçurent les biens 
du ciel. « Étant monté en haut, il a emmené des captifs ; et il a fait des 
dons aux hommes. » (Éphésiens 4.8.) … Grâce au Christ, ces dons nous 
sont déjà acquis, mais pour les posséder réellement, il faut que nous 
ayons l'Esprit de Dieu.  
                   Christ’s Object Lessons, p. 327 ; Les Paraboles de Jésus, p. 283. 
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Le Saint-Esprit promis qu'il envoya après être monté auprès de son Père 
œuvre sans relâche pour attirer l'attention sur le grand sacrifice à la 
croix du Calvaire, pour révéler au monde l'amour de Dieu pour 
l'humanité, pour faire découvrir aux âmes perdues les précieuses choses 
des Écritures et pour ouvrir les esprits obscurcis aux rayons vifs du Soleil 
de justice, les vérités qui font brûler leur cœur au-dedans d'eux avec 
l'intelligence éveillée sur les vérités de l'éternité... 
Nous devrions méditer avec soin sur la vie du Christ et l'étudier avec le 
désir de comprendre la raison pour laquelle il vint sur cette terre. Nous 
ne pouvons aboutir à une conclusion qu'en sondant les Saintes Écritures, 
Christ nous a encouragés à le faire, en disant : « Elles rendent 
témoignage de moi ». 
                                                Reflecting Christ, p. 132 ; Manuscrits inédits, 
                                                         vol. 2, p. 24 et Christ triomphant, p. 26. 
 
 
Mercredi 9 août 2023 
 
Les dons de Jésus exalté    
Le quatrième chapitre de l’épitre aux Ephésiens contient des leçons que 
Dieu nous a données. Dans ce chapitre quelqu’un parle sous l’inspiration 
de Dieu, quelqu’un à qui Dieu a donné instruction dans de saintes 
visions. Il décrit les dons que Dieu a distribués à Ses ouvriers : « Et il a 
donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres 
comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs,  pour le 
perfectionnement des saints en vue de l'œuvre du ministère et de 
l'édification du corps de Christ, jusqu'à ce que nous soyons tous 
parvenus à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état 
d'homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ. » (Ephésiens 
4.11-13)  Par-là, nous voyons que Dieu donne une œuvre à chacun, en 
l’accomplissant l’homme accomplit sa part du grand plan de Dieu… 
Dieu a mis en place Ses instruments au sein d’un peuple qui reconnait 
les lois du gouvernement divin… Christ accorde à ceux qui Le serviront 
fidèlement chaque don, chaque pouvoir qu’Il a promis à Ses disciples. 
Celui qui donne les capacités mentales et qui confie des talents aux 

hommes et aux femmes qui Lui appartiennent par création et par 
rédemption, s’attend à ce que ces talents et ces capacités s’accroissent 
en les utilisant. Chaque talent doit être employé pour apporter une 
bénédiction aux autres et qu’ainsi Dieu en soit honoré. 
                                                   Testimonies for the Church, vol. 6, p. 243. 
 
En envoyant ses ministres, notre Sauveur fait des dons aux hommes, car 
par eux il communique au monde les paroles de la vie éternelle. C'est là 
le moyen que Dieu a établi pour le perfectionnement des saints dans la 
connaissance et dans la véritable sainteté. L'œuvre des serviteurs du 
Christ n'est pas seulement de prêcher la vérité, mais de veiller sur les 
âmes comme devant en rendre compte à Dieu. Ils doivent censurer, 
réprimander, exhorter avec patience et douceur. 
Tous ceux qui ont profité du travail d'un serviteur de Dieu devraient, 
suivant leurs capacités, s'unir à lui pour travailler au salut des âmes. 
C'est là l'œuvre de tous les véritables croyants, prédicateurs et laïcs. Ils 
ne devraient jamais perdre de vue le grand but, chacun veillant à 
occuper sa propre place dans l’Église, et tous travaillant ensemble dans 
l'ordre, l'harmonie et l'amour.  
                                             Testimonies for the Church, vol. 5, p. 237, 238 ; 
                                            Témoignages pour l’église, vol. 2, p. 89. 
  
 
Certains dans ces derniers jours crieront: “Dis-nous des choses 
agréables, prophétise des mensonges. » Mais ce n’est pas ma tâche… Au 
nom et avec la force de mon rédempteur, je ferai ce que je peux. 
J’avertirai, conseillerai, réprimanderai et encouragerai selon ce que 
l’Esprit de Dieu me dictera, que l’on m’écoute ou que l’on ne m’écoute 
pas. Mon devoir n’est pas de me faire plaisir, mais de faire la volonté de 
mon Père céleste qui m’a confié cette œuvre. 
                                         Testimonies for the Church, vol. 4, p. 231. 
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Jeudi 10 août 2023 
 
Grandir en Christ    
Après le grand désappointement de 1844, Satan et ses anges 
s'occupèrent activement à tendre des pièges aux croyants pour ébranler 
leur foi. Il agit sur l'esprit de certaines personnes qui avaient connu les 
messages et qui avaient eu une apparence d'humilité. Quelques-uns 
cherchèrent à prouver que l'accomplissement du premier et du second 
message était encore dans le futur, alors que d'autres croyaient qu'il 
était bien loin dans le passé. Ceux-ci réussirent à influencer les esprits 
inexpérimentés et à ébranler leur foi. D'aucuns sondèrent leur Bible 
avec l'intention de se créer une foi personnelle, indépendante de 
l’Église. Satan se réjouissait follement de tout cela. Il savait qu'au moyen 
de divers vents de doctrine, il pouvait mieux réussir à induire en erreur 
ceux qui se détachaient de leurs ancres... Il y eut ainsi division et 
confusion parmi les croyants. 
                                                Early Writings, p. 256; Premiers Écrits, p. 256. 
 
 
Le Seigneur désire que son Église reflète sur le monde la plénitude et la 
richesse que nous trouvons en lui. C'est en faisant part à nos semblables 
des bienfaits que Dieu ne cesse de répandre sur nous que nous 
réfléchirons l'amour et la miséricorde du Christ. Tandis que le ciel 
s'émeut et envoie des messagers dans toutes les parties de la terre pour 
hâter l'œuvre de la rédemption, l’Église du Dieu vivant doit aussi 
travailler avec le Christ. Nous sommes les membres de son corps 
mystique. Il est la tête qui dirige tous les membres de son corps. Jésus 
lui-même, dans sa miséricorde infinie, travaille dans les cœurs, y 
opérant des transformations qui sont pour les anges des sujets 
d'étonnement et de joie. Le même amour désintéressé qui caractérise le 
Maître se retrouve dans la vie et le caractère de ses vrais disciples. 
                                                     Testimonies for the Church, vol. 5, p. 731 ; 
                                         Témoignages pour l’église, vol. 2, p. 383. 

 
 
Nombreux sont ceux qui connaissent si mal leur Bible que leur foi n'est 
pas affermie. Ils déplacent les bornes anciennes et sont ballottés, çà et 
là, à tout vent de doctrine, par la tromperie des hommes. La science, ou 
prétendue telle, sape les fondements du christianisme ; et ceux qui 
étaient autrefois dans la vérité s'éloignent des bornes bibliques et se 
séparent de Dieu tout en prétendant être encore ses enfants. 
L'Église doit prendre conscience des activités subtiles menées par des 
puissances sataniques qu'elle devra affronter. Si ses membres revêtent 
toutes les armes de Dieu, elle pourra vaincre tous les ennemis qu'elle 
rencontrera, dont certains ne se sont pas encore manifestés… 
L'apostasie gagnera du terrain. « Quelques-uns abandonneront la foi, 
pour s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons » 
(1 Timothée 4.1). Des hommes et des femmes se sont coalisés pour 
s'opposer au Seigneur Dieu du ciel, et l'Église n'est qu'à demi consciente 
de cette situation. Il est indispensable que les croyants qui ont professé 
leur foi prient beaucoup plus et agissent avec plus de sérieux. 
                                                Evangelism, p. 362, 363 ; Évangéliser, p. 327.   
 
 
Vendredi 11 août 2023 
 
Pour aller plus loin:  
   
°Testimony Treasures, vol. 1, « Steadfastness Needed », p. 462, 463 ;  
Témoignages pour l’église, vol. 1, « La fermeté, une nécessité », p. 531, 
532. 
 « Certains membres de l’Église ont besoin de s'appuyer 
fermement sur les piliers de notre foi, de trouver le roc sur lequel ils 
bâtiront au lieu de se laisser entraîner par les excitations et les 
impulsions du moment. Il y a des dyspeptiques spirituels dans l’Église. 
Certains se sont mutilés eux-mêmes et leur débilité spirituelle est le 
résultat de leur attitude irrésolue. Jetés çà et là par tout vent de 
doctrine, ils sont souvent dans le trouble et dans l'incertitude parce 
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qu'ils se laissent guider uniquement par leurs sentiments. Ils 
recherchent cette excitation des sens et ont toujours faim et soif de 
quelque chose de nouveau et de différent ; leur foi est abusée par des 
doctrines étranges. Ils sont sans utilité pour la cause de Dieu. 
 Le Seigneur veut des hommes et des femmes stables, bien 
décidés, sur lesquels on puisse compter à l'heure du danger et de 
l'épreuve, solidement enracinés et fondés dans la vérité, comme le sont 
les collines éternelles ; des chrétiens qui ne penchent pas tantôt à 
droite, tantôt à gauche, mais qui vont de l'avant sans se laisser 
détourner de leur but. Mais il en est qui, au moment du danger, doivent 
presque toujours être cherchés dans les rangs de l'ennemi et qui n'ont 
d'influence que pour le mal. Ils ne sentent pas l'obligation morale de 
mettre toutes leurs forces du côté de la vérité à laquelle ils prétendent 
croire. De telles personnes seront rétribuées selon leurs œuvres. 
 Ceux qui font peu de choses pour le Sauveur en faveur du salut 
des âmes et qui ne s'efforcent pas de marcher avec droiture devant 
Dieu, ceux-là n'acquerront que peu de vigueur spirituelle. Il nous faut 
sans cesse exercer nos forces si nous voulons qu'elles augmentent. De 
même que la maladie résulte de la violation des lois de la nature, de 
même l'anémie spirituelle provient d'une continuelle transgression de la 
loi de Dieu, même si les transgresseurs prétendent en garder tous les 
commandements. 
 Il faut nous tenir plus près du Seigneur, être en communion 
toujours plus étroite avec le ciel, agir suivant les principes de la loi, dans 
les moindres détails de notre vie quotidienne : alors nous serons en 
pleine vigueur spirituelle. Dieu a donné à ses serviteurs des talents qui 
doivent être employés pour sa gloire, et non gaspillés ou laissés sans 
emploi. Il leur a donné la lumière et la connaissance de sa volonté pour 
qu'ils la communiquent à d'autres, afin que par là nous devenions de 
réelles sources de lumière. Si nous n'exerçons pas nos forces spirituelles, 
nous nous affaiblissons, de même que les membres d'un malade 
deviennent sans force quand il est obligé de rester longtemps inactif. 
C'estl'exercice qui rend fort.    
                            
 

 
 
 °The Upward Look, « Stewards of God’s Grace », p. 379;  
           Levez vos yeux en haut, « Économes de la grâce de Dieu », p. 371. 
 
« Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, 
chassez les démons. Vous avez reçu gratuitement, donnez 
gratuitement. » (Matthieu 10.8.) 
« Ceux qui avancent le long de l’étroit sentier doivent suivre les 
indications du manuel. C’est le seul moyen d’atteindre les portes de la 
cité de Dieu... 
Dieu a mis hommes et femmes en possession de dons précieux. Chacun 
a reçu des talents différents. Tous n’ont pas la même force de caractère 
ou la même profondeur de connaissances. Mais chacun doit utiliser ses 
capacités au service du Maître, aussi minimes paraissent-elles. Un fidèle 
économe fait valoir sagement les biens qui lui ont été confiés. 
Les capacités de l’esprit et du corps doivent être surveillées 
attentivement. Elles ne doivent pas être affaiblies par un mauvais usage. 
Chaque élément, aussi minime soit-il, exerce une influence sur 
l’ensemble. Un nerf ou un muscle maltraité diminue l’utilité de tout le 
corps. 
Ceux pour lesquels le Christ a donné sa vie devraient amener leurs 
habitudes et leurs coutumes en conformité avec sa volonté. 
La Parole de Dieu déclare : « L’âme qui pèche, c’est celle qui mourra » 
(Ézéchiel 18.20). Mais Dieu ne souhaite la mort de personne. À un prix 
infini, il a accordé un second temps de grâce à l’homme. Il « a tant aimé 
le monde qu’il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui 
ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle » (Jean 3.16). 
Ceux qui ont reçu la lumière de la vérité pour notre époque ne 
devraient-ils pas établir des liens intimes avec Dieu, utilisant leurs 
capacités pour faire progresser l’œuvre du salut des âmes ? Ceux qui 
possèdent la compréhension des Écritures ne devraient-ils pas partager 
cette science avec ceux qui ne connaissent pas la vérité ? 
Sur celui qui croit en la vérité présente repose la responsabilité de 
travailler pour les pécheurs. Dieu lui indique sa tâche particulière : la 
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proclamation du message du troisième ange. Il doit manifester son 
appréciation pour le don merveilleux de Dieu en se consacrant à l’œuvre 
pour laquelle le Christ a donné sa vie. Il doit être l’intendant de la grâce 
de Dieu, distribuant aux autres les bénédictions dont il a été comblé. 
Quiconque a trouvé le réconfort dans la Parole de Dieu doit en faire part 
aux autres. Ce n’est que de cette façon qu’il pourra continuer à être 
réconforté. » 
 
 
 


